



熊本県立第一高等学校

白梅だより

平成25年度
〈第1号〉
5月29日発行

〒860-0003
熊本市中央区古城町3-1
TEL:096(354)4933 FAX:096(324)0748
<http://www.higo.ed.jp/sh/dai1sh/>

男子102人を含む376人が入学！



古閑正治校長

4月8日(月)、平成25年度入学式が行われました。昨年、34年ぶりに男子70人が入学したのに続き、今年は102人の男子を含む376人が一高生の仲間入りをしました。

式では古閑校長が「本校の教育方針に『白梅の精神』があります。これは叡智、真理の探究、自律、高潔、品格を意味しています。これからの生活の中で叡智に富み、自律と真摯の気概を持ち、品格のある一高生に成長してくれることを期待しています。」と激励しました。

これに対し、新入生代表の城川さん(北部中出身)が「第一高校の生徒であることを自覚し、勉学や部活動に精一杯努め、自分の目標に一步でも近づけるように頑張りたい。ここに集まった仲間とともに助け合い、励まし合いながら、高校生活を送りたい。」と高校生活の決意を述べました。

1年生のクラス編成は、1組が英語コース(男子は6人)、2～6組は男女ほぼ同数のクラス、7～9組は女子クラスとなっています。



音楽部による校歌の披露



新入生代表宣誓



初めてのホームルーム

新年度のごあいさつ

校長 古閑 正治

平成25年度が始まり、1ヶ月ほどが過ぎました。日頃より本校の教育活動に対し、みなさまの御支援、御協力をいただき感謝申し上げます。

今年度は、男子102人を含めて376人の新入生を迎えることができ、校内には明るく元気な生徒たちの声が響き、新入生から3年生まで、活気ある高校生活を送っています。

新入生は、4月8日の入学式後、4月17日から2泊3日の集団宿泊研修をホテルセキア(南関町)で行いました。研修の最終日には、クラス対抗の合唱コンクールがあり、入学しての数日間で課題曲の校歌を完璧に歌い上げることができました。また、男子生徒は現在、野球部、サッカー部だけでなく、バスケットボール部やテニス部、音楽部など、体育系・文化系の多くの部活動に参加して活動しています。

5月12日(日)には、一高祭体育部門(体育祭)を行いました。バトントワリング部を先頭にした入場行進から始まり、集団演技、リレー競技、仮装ダンスなど本校らしい趣向を凝らした体育祭で大いに盛り上がりました。

今年度、本校は男女共学をさらに推し進めるとともに、「第一高校に来てよかった」と思うような学校を目指して、さらに元気で活力ある学校となるように務めていきたいと思っています。

今年度も、この「白梅だより」をはじめとして、ホームページ、学校説明会(7月23日予定)などで本校の最新のニュースやできごとをお知らせしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

新入生集団宿泊研修



1年生宿泊研修が、4月17日(水)～19日(金)までの2泊3日、玉名郡南関町ホテルセキアで行われました。高校生活へのスムーズなスタートのために、教科ガイダンスや先生方の講話のほかに、校歌コンテスト・長縄跳び大会などクラスの親睦を深めるプログラムが実施されました。

宿泊研修を終えて、学んだことはたくさんあったが、学年の団結が強まったということだ。クラスを問わず仲良くなることができたし、集団行動では、みんなの心が一つになった。この研修では、いろいろ学んだが課題を見つけることができた。学年の「颯爽～自ら気付き、行動できる一高生へ～」に少しでも近づけるよう高校生活の中で、意識していきたいと思った。最高の3日間だった。(6組男子)



長縄跳びコンテスト

クラスマッチ形式の各コンテストでは、練習も一生懸命取り組みました。声もしっかり出したし、みんなのダメ出しも素直に受け入れて、クラスメートを応援したり。集団行動コンテストは自信がりましたが、1位と聞いた瞬間は、私もみんなも飛び上がるくらいに喜びました。校歌コンテスト、長縄跳びも含め3部門ですべて入賞することができました。頑張った結果は必ずついてくることを、改めてみんなと実感することができた3日間でした。(9組女子)

研修を終えて

この研修ではいろいろな先生方から話をしてもらいました。最終日に校長先生のお話から、自分を知ること、勉強の大切さについて考えさせられました。自分を知ることからこそ将来について考えていけるのだと思います。勉強や読書を通じて自分を理解していきたいです。今回、学び考えたことを生かし、一高生らしい行動をしていきたいと思っています。(7組女子)

この研修で一番良かったことは、人との接し方を学ぶことができたことです。学校内ではできないような生活をしたので、自分が苦手だった「人との関わり方」を学べたような気がします。これは今後の生活にも生きてくると思います。(2組男子)

クラスの人とのコミュニケーションや団結が深められた3日間だったと思います。長縄跳びや合唱コンクールは、みんなと意見を出し合ったり、アドバイスしたり、一緒に考えたりととてもよい雰囲気でした。練習を終えた後の達成感、すごく気持ちよかったです。(1組男子)

7割の生徒が部活動に参加!

男子は8割

今年度新たに102人の男子が入学し、部活動に加入する男子も増え、体育系に119人、文化系に21人の男子が加入して活動しています(5/1現在)。加入率は男子が約80%、女子が約70%、全体でも約70%になります。

7月23日(火)開催予定の高校説明会で部活動紹介を特集した「白梅だより」を配布します。



男子が加入している部活動



※写真は一高祭体育部門での部活動紹介

- ◎体育系…テニス部、陸上部、バレーボール部、バスケットボール部、バドミントン部、剣道部、卓球部、空手部、弓道部、ウエイトリフティング部、野球部、サッカー部
- ◎文化系…音楽(合唱)部、図書部、生物部、放送部、美術部、地学部、漫画・アニメ研究同好会、囲碁・将棋同好会